



## AL MANDO

#OPINIÓN

TOMA FORMA  
OPOSICIÓN*Aseguraron que tomarán en cuenta a la ciudadanía  
para elegir al candidato que los representará*JAIME  
NÚÑEZ

A

hora sí la sociedad civil organizada se tomó en serio el compromiso de los partidos de la Alianza "Va por México", que aseguraron que tomarán en cuenta a la ciudadanía para elegir

al candidato que representará a la oposición en las elecciones presidenciales de 2024 en un frente común, sin rupturas y bajo estrictos principios para cerrar filas en torno al hombre o mujer que abanderará a la oposición.

Frente Cívico Nacional, México Unido, Sí por México, Poder Ciudadano y Sociedad Civil México, entre otras, preparan reuniones a puerta cerrada con las y los suspirantes; procesan sus propuestas para definir el método de selección del candidato o candidata del frente opositor.

Tal es el caso del Frente Cívico Nacional

que hace unos días recibió a precandidatos y precandidatas, reunión que fue convocada por **Guadalupe Acosta Naranjo** y donde participaron **Beatriz Paredes**, **Claudia Ruiz Massieu**, **Enrique De la Madrid** e **Ildefonso Guajardo** por el PRI, **Juan Carlos Romero Hicks** y **Roberto Gil** (en representación de la senadora **Lilly Téllez**) por el PAN, **Silvano Aureoles** por PRD y **Demetrio Sodi**. Se discutieron

alternativas para definir candidaturas y se acordó que no urge, que lo urgente es una gira nacional para tener presencia y que se insista que es posible ganar. Que no haya ataques entre ellos y tener propuestas en común.

Se destacó que lo importante es que los partidos convenzan a los ciudadanos que la

apertura va en serio y se acordaron cinco debates el primero en marzo en Toluca. Y si bien es muy pronto para que partidos y organizaciones ciudadanas lleguen a una definición que apunte a un solo personaje, quienes asistieron al encuentro consideran que los "finalistas" (cualquiera que sea el método) bien podrían ser **Enrique de la Madrid** por el PRI; **Silvano Aureoles** por el PRD; **Lilly Téllez** por el PAN y **Demetrio Sodi** como precandidato ciudadano.

## EXPANSIÓN

Kekén, al mando de **Claudio Freixes**, anunció la apertura del destino africano Costa de Marfil para sus exportaciones de carne de cerdo, al cual se enviaron 18 contenedores al cierre del año pasado. Con la incursión ya son tres países en ese continente, en donde Grupo Porcícola Mexicano envía cárnicos porcinos.

Además de Angola y Liberia, actualmente la empresa exporta carne de cerdo a 14 naciones. **Ricardo González Valdez**, gerente de ventas de exportación de Kekén, destacó que en 2022 además de Costa de Marfil, se logró acceder también a Liberia y Vietnam, esto como parte de su objetivo de diversificar sus ventas internacionales.

En el caso del país asiático, en octubre del año pasado se comercializaron cinco contenedores de carne de cerdo producida bajo los más altos estándares de sanidad e inocuidad, acumulando 110 toneladas.

*Se discutieron  
las alternativas  
para definir las  
candidaturas*

JAIME\_NP@YAHOO.COM / @JANUPI



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	21	17/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS